

Stadtradeln 2024 in Langen

Von Harald Pöschel / cd

3. Juli 2024



Das Team „Kirchturm auf Rädern“ war dabei.

Seit einigen Jahren wird in Langen ein ökumenisches Team für das Stadtradeln gebildet. Das Team trägt den Namen „Kirchturm auf Rädern“.

In diesem Jahr hat das Team 20 aktive Radelnde gehabt. Die diesjährige Aktion wurde in Langen traditionsgemäß beim Siebenschläfer-Maimarkt auf der Wassergasse in Langen eröffnet. In den drei Woche vom 5. bis 25. Mai konnte das ökumenische Team 4914 kilometer eradeln und damit auf der 9-ten von 32 möglichen Positionen landen. Damit konnte das Team 786,4 kg CO² einsparen.

Von der Anzahl der Mitglieder hat das Team den 8 Platz belegt und mit 245,7 km pro Kopf den 10. Platz in Langen erreicht. Das beste Team in Langen hat stolze 1227,6 km pro Kopf eradelt.

Vielen Dank an das ganze ökumenische Team „Kirchturm auf Rädern“ für die enorme Leistung!

Das Langener Team „Kirchturm auf Rädern“

Team-Captain: Harald Pöschel